

Medienmitteilung

Oetwil am See, 2. Juli 2024

Norbert Vetterli wird Klinikdirektor der Clenia Schössli AG

Der Verwaltungsrat der Clenia AG hat Norbert Vetterli zum Klinikdirektor der Clenia Schössli AG und Vorsitzenden der Geschäftsleitung der Clenia Bergheim AG gewählt. Er tritt die Nachfolge von Martin Werthmüller an, der Clenia per September 2024 nach neun Jahren verlassen wird.

Norbert Vetterli arbeitet seit 2011 bei der Spital Thurgau AG / thurmed AG. Er ist aktuell COO Akutsomatik und Spitaldirektor der Kantonsspitäler Frauenfeld und Münsterlingen und in dieser Funktion Mitglied der Geschäftsleitung der Spital Thurgau AG / thurmed AG. Nach seinem Elektroingenieur-Studium an der HSR Rapperswil / FH Ostschweiz bildete er sich zum dipl. Wirtschaftsingenieur NDS STV / EMBA an der Kaderschule St. Gallen und zum MAS Leadership & Management an der ZHAW weiter. Norbert Vetterli ist 56-jährig und wohnt in Uster.

Norbert Vetterli sagt: «Ich freue mich sehr darauf, diese verantwortungsvolle Aufgabe zu übernehmen, sowie das «Schössli», das Bergheim und die Mitarbeitenden kennen zu lernen. Gemeinsam mit meinen Kolleginnen und Kollegen in der Geschäfts- und Heimleitung und in der Clenia-Gruppenleitung möchte ich die Entwicklung der beiden Clenia-Unternehmen mitgestalten».

CEO David J. Bosshard freut sich: «Der designierte Klinikdirektor bringt eine grosse Erfahrung in der Spitalführung mit. Neben seiner fachlichen Kompetenz hat uns auch seine Persönlichkeit überzeugt. Ich wünsche Norbert Vetterli viel Erfolg und Freude an seiner künftigen Arbeit und bin sicher, dass er als Führungskraft zu unseren erfolgreichen Betrieben passt».

Norbert Vetterli wird seine Stelle anfangs September 2024 antreten.



Kontakt für Rückfragen

David J. Bosshard, CEO Clenia-Gruppe
david.bosshard@clenia.ch, Tel. 052 234 14 01

Clenia Schlössli AG, Clenia Bergheim AG und Clenia-Gruppe

Die **Clenia Schlössli AG** ist eine psychiatrische Privatklinik mit einer 135-jährigen Geschichte. Sie nimmt einen Versorgungsauftrag für den Kanton Zürich wahr und gehört mit ihren mehr als 700 Mitarbeitenden zu den grössten Arbeitgeberinnen der Region. Auf 14 Stationen mit 252 Betten sowie in den tagesklinischen und ambulanten Versorgungseinrichtungen in Wetzikon und Uster behandelt sie Menschen jeden Alters mit Erkrankungen aus dem gesamten Diagnosespektrum der Psychiatrie und Psychotherapie. Die **Clenia Bergheim AG** in Uetikon am See bietet 136 Betten für die alterspsychiatrische Langzeitpflege. Die **Clenia-Gruppe** wurde 2008 als Zusammenschluss der Privatkliniken Littenheid (TG) und Schlössli (ZH) gegründet und ist heute mit mehr als 1'700 Mitarbeitenden die grösste private Anbieterin von psychiatrischen Dienstleistungen in der Schweiz. Mehr Infos über die Clenia-Gruppe: www.clenia.ch